

TRASCENDIÓ

Que en cuestión de horas se espera la salida de **Alejandra Cuevas Morán** del penal de Santa Martha Acatitla, una vez que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación voten hoy proyectos de sentencia que proponen conceder un amparo a su favor y otro que cancele la orden de aprehensión contra su madre, **Laura Morán Servín**. La pregunta es cuánto tiempo tardarán las autoridades penitenciarias en dejarla salir una vez que se ordene su liberación y, por supuesto, conocer la opinión del fiscal **Alejandro Gertz**, quien ya prometió ante el Senado que ahí quedará el pleito con su ex familia política.

Que hoy comienza el último tramo del debate sobre la reforma eléctrica cuando **Juan Ramiro Robledo** y **Manuel Rodríguez**, presidentes de las comisiones de Puntos Constitucionales y de Energía de la Cámara de Diputados, respectivamente, instalen la sesión permanente de ambas instancias legislativas para analizar la iniciativa del presidente **Andrés Manuel López Obrador** durante dos semanas antes de la aprobación, en tanto que el coordinador de su bancada, **Ignacio Mier**, se anticipó a cualquier descalificación y expresó el rechazo de Morena a “amenazas y presiones” en el proceso de discusión.

Que a unos días de la consulta de revocación de mandato, el dirigente de Morena, **Mario Delgado**, no solo ha intensificado sus visitas a las entidades para promover los logros de la cuarta transformación, sino a Palacio Nacional, de donde sale muy sonriente y con el respaldo del gobierno federal, de acuerdo con varios testigos. Parece ser que en esta batalla ha tomado la delantera al ala radical de Morena, inconforme con su gestión.

Que la senadora panista **Kenia López** y los generales a cargo del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles cumplieron ayer su cita en la recién inaugurada terminal de Santa Lucía y durante cinco horas dialogaron sobre los cuestionamientos que Acción Nacional ha hecho al emblemático proyecto de la cuarta transformación, aunque la legisladora se reservó los detalles de la charla para su conferencia “contramañanera” de hoy. A ver. ■

